



Dr Natalia Kanem

SecrÉtaire gÈnÈrale adjointe des Nations Unies et Directrice exÉcutive de l'UNFPA, le Fonds des Nations Unies pour la population



Le 3 octobre 2017, le SecrÉtaire gÈnÈral des Nations Unies, M. AntÓnio Guterres, a nommÉ le Dr Natalia Kanem au poste de Directrice exÉcutive de l'UNFPA, le Fonds des Nations Unies pour la population.

Le Dr Kanem apporte au poste plus de trois dÈcennies d'expÈrience en leadership stratÈgique dans les domaines de la mÈdecine, de la santÈ publique et reproductive, de la justice sociale et de la philanthropie. Elle a commencÈ sa carriÈre universitaire aux Ècoles de mÈdecine et de santÈ publique des UniversitÈs Johns Hopkins et Columbia.

En tant qu'administratrice † la Fondation Ford de 1992 † 2005, elle a assurÈ le financement d'activitÈs entiÈrement nouvelles concernant la santÈ reproductive et la sexualitÈ des femmes, notamment en qualitÈ de reprÈsentante de la Fondation pour l'Afrique de l'Ouest. Elle a ensuite travaillÈ au siÈge de la Fondation, devenant Vice-PrÈsidente adjointe pour les programmes mondiaux de paix et de justice sociale dans les bureaux situÈs en Afrique, en Asie, en Europe de l'Est, en AmÈrique latine et aux ...tats-Unis.

De 2014 † 2016, le Dr Kanem a ÈtÈ ReprÈsentante de l'UNFPA en RÈpublique-Unie de Tanzanie. En juillet 2016, elle a ÈtÈ nommÈe † la fonction de Directrice exÉcutive adjointe (Programmes) de l'UNFPA.

Le Dr Kanem a ÈtÈ prÈsidente fondatrice d'ELMA Philanthropies Inc., une institution privÈe principalement axÈe sur les enfants et les jeunes en Afrique. Mme Kanem a Ègalement occupÈ le poste d'associÈe principale † l'institut Lloyd Best des Indes occidentales.

Le Dr Kanem est titulaire d'un diplÙme de mÈdecine de l'UniversitÈ Columbia, † New York, et d'une maÓtrise en santÈ publique, avec spÈcialisation en ÈpidÈmiologie et mÈdecine prÈventive, de l'UniversitÈ de Washington, † Seattle. Elle a aussi obtenu un diplÙme *magna cum laude* de l'UniversitÈ Harvard en histoire et en science.

Le Dr Kanem est la cinquiÈme Directrice exÉcutive de l'UNFPA depuis que le Fonds est devenu opÈrationnel en 1969.